

---

## RÉSUMÉ

Le rapport intitulé *Espagne : Conseils à l'intention des exportateurs canadiens de poisson 1993* présente une vue d'ensemble du marché espagnol du poisson et des fruits de mer, et contient de l'information sur divers aspects de l'économie espagnole ainsi que sur les facteurs qui influencent l'importation des produits de la pêche sur ce marché. Le rapport comprend également des renseignements généraux, un bref exposé sur le marché espagnol du poisson et des fruits de mer, des renseignements sur le pays, les habitudes de consommation, le secteur intérieur de la pêche en Espagne, la distribution, l'accès au marché, la documentation, les contacts commerciaux, les importateurs, distributeurs et utilisateurs, ainsi que sur le transport; il renferme aussi des statistiques.